

Revista de Gastroenterología de México 2008: Nueva empresa editorial



REVISTA DE GASTROENTEROLOGÍA DE MÉXICO

En este primer número de la *Revista de Gastroenterología de México* del 2008, percibirá que existen cambios en el diseño, presentación, imagen y estilo de los trabajos científicos publicados.

Los editores titulares, el comité editorial de la revista y la mesa directiva de la Asociación Mexicana de Gastroenterología tenemos el agrado de comunicarles que **Elsevier** ha tomado la tarea de edición, impresión y difusión de la *Revista de Gastroenterología de México*.

Elsevier tiene una historia de 428 años en la edición y publicación de información científica; está integrada por editoriales de gran tradición y prestigio en el mundo de la Medicina y de las Ciencias de la Salud, como W.B. Saunders, Mosby, Churchill Livingstone, Butterworth Heinemann y Hanley & Belfus. Elsevier incluye a los científicos e investigadores más prestigiados a nivel mundial; cuenta con más de 6,000 libros, 2,000 revistas científicas y bases de datos en Internet y está presente con sus publicaciones en 180 países. Elsevier Iberoamérica, producto de la fusión con otras casas editoriales como Masson y Doyma, edita las revistas científicas de más de cuarenta sociedades relacionadas con las ciencias de la salud.

Por estos antecedentes, ahora son los responsables de la edición de la *Revista de Gastroenterología de México*; estamos seguros que el cambio de empresa editorial será un movimiento con grandes beneficios para nuestros lectores. Esperamos que la nueva organización de nuestra revista contribuya a elevar su factor de impacto y a incrementar el número de consultas por los clínicos e investigadores a nivel mundial.

Los editores